

はじめての授業参観

入学して2週間。給食も始まり、子どもたちは学校生活に少しずつ慣れてきました。先日は、授業参観・PTA総会・学級懇談会への出席ありがとうございました。おうちの人が来てくれるのを朝からとても楽しみにしていた子どもたち。初めての5時間授業でしたが、しっかりと手を挙げたり、大きな声で返事をしたりと、どの子どもともがんばっていました。学級懇談会で話していただいた子どもたちの様子を、今後の指導に生かしていきたいと思います。

お願い

- ・ 給食当番は、白衣の帽子をかぶります。特に、女の子で髪の長い人は帽子の中に髪の毛を入れるのがたいへんですので、まとめてくるようにお願いします。
- ・ ランドセルのポケットの、予備のハンカチ・ティッシュ・ごみぶくろ・わりばし・マスクを時々

確かめてください。ティッシュやハンカチを忘れて、ポケットの中の物を使ってしまうことがあります。使おうとしたときには、予備のものがありません。1週間に1、2回確認をお願いします。毎週水曜日には、クリーンデー（ハンカチ・ティッシュ・つめの検査）があります。親子で確認する習慣をつけていただくといいと思います。

- ・ 学校へ着てくる服は、体育の着替えの時間に自分で脱ぎ着できる服装でお願いします。

毎日のお迎えありがとうございました

4月20日をもちまして、動物下校のお迎えも終了しました。おかげさまで、毎日無事に下校することができました。ありがとうございました。今後は、2年生と下校することになります。お迎え下校の解散場所でばらばらになるのではなく、家の近くまで並んで帰るように指導します。4月中はなるべく下校の様子を見ていただくとありがたいです。水曜日は、1年生だけの下校になります。

配付物のお知らせ

- ・ オレンジ封筒

① 心電図検査のお知らせ

② 学校心臓検診問診票……①の説明をよく読んで記入してください。

4月27日(水)までに提出してください。

- ・ 遠足のしおり（水曜日に学活で使います。連絡袋に入れたままにしておいてください。）